



**DIE STRAHLENSCHUTZKOMMISSION EMPFIEHLT SEIT 09|2022
KEINE PATIENTENSCHUTZMITTEL mehr
> BEI DEN MEISTEN RADIOLOGISCHEN BILDGEBUNGSVERFAHREN.**

Dies ist tatsächlich so. Die Strahlenschutzkommission hat nach Evaluierung verschiedener internationaler Studien nur noch für vereinzelte diagnostische Untersuchungen Strahlenschutzmittel für den Patienten empfohlen.

Die Empfehlungen haben bereits Eingang in die Leitlinien der Bundesärztekammer für Untersuchungen am CT und Röntgenanlagen gefunden. Die Ursachen liegen in der modernen Gerätetechnik und der damit verbundenen geringen Strahlenbelastung, Gefahren der Fehlpriorisierung und hygienische sowie ökonomische Gründen.

Gerne beraten die Medizinphysikexperten der bender gruppe Sie bei der Optimierung Ihres Strahlenschutzes.

Ihr Ansprechpartner: Maik Fuhrmann

T: +49 7223.9669.324 | E: m.fuhrmann@bendergruppe.com

b.e.consult GmbH | Dr.-Rudolf-Eberle-Straße 8-10 | 76534 Baden-Baden

